

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y la concejal de Cultura, Elisa Fernández, han presentado el cartel de actividades previstas por el Ayuntamiento de Adra, a través del Área de Cultura, para la celebración del Carnaval 2016, que tendrá lugar el fin de semana del 5, 6 y 7 de febrero.

Manuel Cortés ha destacado que "desde el Ayuntamiento hemos organizado un programa de actividades para que el Carnaval de 2016 sea aún más participativo, manteniendo las tradiciones de esta fiesta". Al mismo tiempo, ha explicado que "está previsto un dispositivo de seguridad y servicios para velar por el correcto desarrollo de esta celebración durante los tres días". Por su lado, Elisa Fernández ha explicado que "se realizarán actividades tanto para mayores como para los más pequeños, entre las que se incluye la cuarta edición del pasacalles infantil escolar o el Entierro de la Sardina, tradicionales en nuestro municipio".

Programa de actividades

Las actividades comenzarán el día 5 de febrero a partir de las 10:30 horas, con la celebración del 'IV Pasacalles Infantil' en el que, como cada año, participarán todos los centros escolares que lo deseen. El pasacalles partirá de la Plaza de San Sebastián y finalizará en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela. A continuación, los centros educativos tendrán la oportunidad de

El Ayuntamiento de Adra prepara la celebración del Carnaval 2016

Escrito por Prensa Miércoles, 20 de Enero de 2016 12:44 - Actualizado Miércoles, 20 de Enero de 2016 12:45

actuar en el Centro Cultural. Cada centro recibirá un diploma y regalo como agradecimiento por su participación.

El sábado día 6, a partir de las 18:00 horas se celebrará el popular 'Pasacalles de Carnaval', que iniciará su recorrido en la Calle San Sebastián y que discurrirá por Natalio Rivas hasta el Centro Cultural. En este pasacalles participarán de forma expresa las asociaciones del municipio y estará compuesto por varias carrozas, las distintas agrupaciones carnavalescas y las chirigotas que participarán en la actuación organizada en el Centro Cultural.

Tras el pasacalles tendrá lugar el Pregón de Carnaval, que este año correrá a cargo de José Manuel Aguilar, abderitano muy vinculado a la tradición del carnaval desde su infancia y que ha participado en varias agrupaciones carnavalescas a lo largo de su vida. A continuación darán comienzo las actuaciones de las agrupaciones en el Centro Cultural de Adra y se realizará un concurso de disfraces, con premios para los mejores disfraces individuales y en grupo para las categorías de adulto e infantil. Posteriormente, comenzará el tradicional carnaval de calle por todos los rincones del municipio de Adra.

Para cerrar el fin de semana dedicado a 'Don Carnal', el domingo día 7, tendrá lugar el tradicional Entierro de la Sardina. La sardina estará ubicada en la Puerta del Mar hasta su salida, que tendrá lugar a las 18:00 horas de la tarde, para ser incinerada en la Playa de San Nicolás. El Entierro de la Sardina irá acompañado por la Banda de Música Ortiz de Villajos.